

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilaksanakan pada kelompok A-2 Taman Kanak-kanak Kusuma Mulia Tenggerlor 01, dengan fokus penelitian yaitu peningkatan penguasaan kosa kata bahasa Arab dengan menggunakan media Kartu Gambar dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Penggunaan media kartu gambar dalam meningkatkan penguasaan kosa kata bahasa Arab yaitu dengan menggunakan Kartu Gambar yang bertuliskan kata nama gambar tersebut dalam bahasa Indonesia dan bahasa Arab, dalam penelitian ini menggunakan empat kartu yang berarti empat kosa kata dengan cara menunjukkan terlebih dahulu kartu dan meminta anak menyebutkan nama gambar dalam bahasa anak sendiri, kemudian guru mengucapkan kosa kata dalam bahasa Arab yang kemudian diikuti oleh semua anak, diucapkan secara berulang ulang, pembelajaran ini membuat anak antusias dan aktif dalam meniru mengucapkan kosa kata bahasa Arab, sehingga anak mudah mengingat kosa kata tersebut serta dapat mengucapkan kembali secara urut.
2. Penggunaan media Kartu Gambar dapat meningkatkan kemampuan penguasaan kosa kata bahasa Arab anak, hal ini terbukti dengan adanya peningkatan hasil terakhir pembelajaran sebagai berikut:

a. Siklus I

Terjadi peningkatan sebesar 15% dari 45% pada refleksi awal prasiklus menjadi 60% pada siklus I. Kendala yang dihadapi adalah ada beberapa anak yang masih sulit mengucapkan kosa kata bahasa Arab dan peneliti kurang tepat dalam mengatur waktu.

b. Siklus II

Pada siklus II ini terjadi peningkatan yang sangat pesat dari hasil terakhir anak, yaitu sebesar 30% dari 60% pada siklus I menjadi 90% pada siklus II. Pada siklus II ini anak sudah terbiasa dengan kosa kata bahasa Arab, sedangkan peneliti juga dapat mengatur waktu dengan tepat sehingga hamper tidak ada kendala, dari jumlah 20 anak hanya 2 anak yang belum mencapai ketuntasan, hal ini karena satu anak sangat pendiam dan pemalu, sehinggakurangaktifdalammengikutipembelajaran, sedangkan yang satunya lagi terlalu aktif sehingga tidak mau mendengarkan pembelajaran yang diberikan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti perlu memberikan saran yang mungkin dapat bermanfaat sebagai berikut:

1. Dalam memberikan pembelajaran di Taman Kanak-kanak, hendaklah guru menggunakan media pembelajaran yang menarik minat anak dalam belajar, karena pada dasarnya anak usia Taman Kanak-kanak

masih senang bermain dan memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, sehingga pembelajaran dapat dilaksanakan seraya bermain.

2. Pemilihan media pembelajaran juga harus disesuaikan dengan tingkat perkembangan anak juga tingkat keefektifan media tersebut, dalam hal ini media yang digunakan oleh peneliti dirasa kurang besar, sehingga perlu pemilihan media yang sesuai jika nantinya akan digunakan dalam kelas besar.